

# ALREDEDOR DE NUESTRAS ESCUELAS

5 de julio de 2020

Publicado Semi mensual

Vol. 2, Número 1

## Los ancianos de Coatesville caminan por el escenario

Los directores de la Escuela Secundaria Senior del área de Coatesville proporcionaron a nuestros estudiantes de último año graduados la oportunidad de tener su paseo de celebración a través del escenario para recibir su diploma tal como lo harían en la ceremonia en vivo habitual. Cada estudiante caminó a través de la etapa uno por uno frente a su familia inmediata y un miembro principal o de la junta escolar les entregó su diploma. Fue una experiencia muy personal para cada estudiante con su familia tener asientos en primera fila y muchas oportunidades de fotos. ¡Nuestros ancianos incluso tenían la alfombra roja desplegada para ellos! Por favor, visite nuestra página de [Facebook](#) para ver todos los álbumes de fotos. ¡Felicidades Clase de 2020!

## resúmenes

### 2 Donación de máscaras



## Apoyo a la comunidad durante una pandemia

En Caln, apreciamos nuestras asociaciones con nuestras organizaciones comunitarias y nos esforzamos por garantizar que nuestros estudiantes y personal estén teniendo un impacto positivo en la comunidad, mientras compartimos sus cualidades, habilidades y habilidades positivas. Durante la Pandemia, hemos visto a tantos grupos comunitarios unirse para apoyar a las familias y empresas dentro de nuestro distrito. Durante esta Pandemia, Thorndale Cleaners hizo amablemente 200 máscaras para Caln Students y 60 máscaras para Caln Staff, como una manera de proporcionar apoyo durante esta pandemia. Apreciamos la compasión y amabilidad que hemos visto durante la pandemia. Queremos agradecer a Thorndale Cleaners por el impacto positivo que han hecho para nuestros estudiantes y personal de Caln.



## Las pruebas gratuitas continúan a medida que el condado de Chester se mueve a la fase verde

A medida que el condado de Chester va a verde el 26 de junio, el Departamento de Salud del Condado de Chester permanece enfocado en las prácticas de salud pública que mejor monitorean y responden a COVID-19. Estas prácticas ayudan a contener los brotes, minimizar la propagación comunitaria del coronavirus y romper el ciclo de transmisión. Seguimos llevando a cabo investigaciones de todas las personas que tienen una prueba COVID-19 confirmada positiva. Hemos ampliado nuestro rastreo de contactos para notificar de forma más rápida y exhaustiva a todos los que están en estrecho contacto con aquellos que han dado positivo para COVID-19. Y estamos aumentando el acceso a las pruebas de hisopo de diagnóstico para cualquier persona que tenga un alto riesgo de COVID, así como para cualquier persona que pueda ser asintomática. Reunir estas tres cosas es la mejor estrategia de salud pública para ayudarnos a entender mejor la presencia de COVID-19 y monitorear cualquier aumento en los casos en el Condado de Chester.

Con esta estrategia, el gobierno del condado de Chester y el Departamento de Salud están haciendo lo que el Condado de Chester hace mejor: Planificamos porque nos preocupamos, e invertimos porque podemos. Estamos mejor posicionados para pasar a Green debido a nuestra estrategia de investigaciones, rastreo de contactos y aumento de las pruebas, junto con distanciamiento físico y enmascaramiento universal.

No hay pruebas de costos disponibles en todo el condado y está abierto a todos los residentes y personas que trabajan en el condado de Chester. Las ubicaciones, horarios y registros patrocinados por el condado se pueden encontrar en: <https://www.chesco.org/4514/Coronavirus-COVID-19-Nasal-Swab-Testing>. Si tiene seguro médico, por favor traiga su tarjeta.

## Anuncios de CASD

### Distribución de Food

El distrito escolar del área de Coatesville continúa ofreciendo desayuno y almuerzo grab-and-Go para los niños de Coatesville. Las comidas se distribuirán todos los miércoles de 10:30 a.m. a 12:30 p.m. en los siguientes lugares: Coatesville Area Senior High School, Scott y Rainbow Elementary. Las comidas deben reservarse en <https://bit.ly/CASDmeals>. Como recordatorio, las comidas son para niños menores de 18 años y son gratuitas.

### West Chester Food Cupboard

El armario West Chester Food ha comenzado a servir a personas y familias fuera del distrito escolar del área de West Chester. Por favor, utilice el siguiente enlace para obtener información sobre la distribución de alimentos. <https://westchesterfoodcupboard.org/>

### Registro de Kindergarten en marcha

El registro de CASD Kindergarten para el año escolar 2020-2021 ya está disponible en Quick Links en el sitio web del Distrito. Por favor, vaya a:

<https://www.casdschools.org/Page/1>



### Regístrese para recibir correos electrónicos del distrito

Si desea mantenerse al día con las comunicaciones del distrito, puede ingresar su información de contacto utilizando el siguiente enlace. Este enlace es para los contribuyentes que viven dentro del Distrito que aún no están en nuestra lista de distribución.

<https://forms.gle/E5qeqjmWEZjxi2zv8>.

## Más información sobre los programas CASD

"Alrededor de nuestras escuelas" es una publicación del área de Coatesville Distrito Escolar. Para obtener más información sobre las muchas ofertas del Distrito, visitar [www.casdschools.org](http://www.casdschools.org) y <https://www.facebook.com/coatesvilleSD/>. Para preguntas sobre los artículos, comuníquese con Jason Palaia, Director de Servicios, por correo electrónico a [palaiaj@casdschools.org](mailto:palaiaj@casdschools.org)

